



04 de febrero

Día internacional de la
**FRATERNIDAD
HUMANA**



LA FRATERNIDAD HUMANA ES BASE DE LA CONVIVENCIA PACÍFICA. A TRAVÉS DEL RESPETO, LA INCLUSIÓN Y EL DIÁLOGO, SE FOMENTA UNA SOCIEDAD MÁS TOLERANTE Y UNIDA EN LA DIVERSIDAD.

**EL DIÁLOGO ACERCA A LAS PERSONAS.
ESCUCHAR Y COMPRENDER DISTINTAS FORMAS DE
PENSAR AYUDA A DESTACAR LOS VALORES QUE
COMPARTIMOS COMO HUMANIDAD.**



CEDH
COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
MICHOACÁN

MÁS ALLÁ DE LAS DIFERENCIAS, COMPARTIMOS
VALORES.

LA FE, EN SUS DIVERSAS EXPRESIONES, PUEDE UNIR
A LA HUMANIDAD A TRAVÉS DEL RESPETO, LA
TOLERANCIA Y LA COOPERACIÓN.



CEDH
COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
MICHOACÁN

DISTINTAS TRADICIONES RELIGIOSAS
PROMUEVEN VALORES UNIVERSALES COMO EL
RESPETO, LA PAZ Y LA SOLIDARIDAD,
FUNDAMENTALES PARA UNA CONVIVENCIA
ARMONIOSA.

